



Früchteständer
Fruit Stand

der Hingucker für Buffets oder Bars • der elegante Früchteständer verleiht dem Gasträum stilvolle Eleganz • Edelstahl • Kapazität ca. 5 kg Obst

the eye-catcher for buffets or bars • the elegant Fruit Stand improves the ambiance of your buffet • stainless steel • for approx. 5 kg fruits

Ø 330 x h 620 mm

05-01111

5 kg

Vario Rack

das ideale Accessoir für Buffets oder Verkaufstheken • perfekt geeignet für Rührstäbchen, Zucker und Kaffeesahne • Trägerplatte Aluminium • Kunststoff Standfuß • inkl. 1 Schütte groß à 2 Liter Inhalt, 1 Schütte klein à 1 Liter Inhalt, 1 Behälter à 0,6 Liter Inhalt

the ideal accessory for buffets and sales counters • perfectly suitable for stirrers, sugar and milk for coffee • mounting plate aluminium • plastic base • incl. 1 big chute à 2 liters capacity, 1 little chute à 1 liter capacity, 1 container à 0.6 liter capacity

160 x 250 x 523 mm

1,5 kg

Made in Germany

00-10235



Buffet-Vitrine // Buffet Cabinet

hygienische Präsentation für Buffets und Verkaufstheken • perfekt geeignet für Brötchen oder Gebäck • Kunststoffplatte • Acrylglasshaube • kann beidseitig geöffnet werden

hygienic presentation for buffets and sales counters • perfectly suitable for bread, croissants and pastry • plastic board • acrylic glass cover • can be opened from both sides

A Buffet-Vitrine Holzoptik	Buffet Cabinet Wood Style	545 x 345 x 170 mm	1,7 kg	00-10142	
B Buffet-Vitrine	Buffet Cabinet	470 x 315 x 195 mm	1,7 kg	00-10137	
C Doppel-Buffer-Vitrine	Twin Buffet Cabinet	470 x 315 x 415 mm	3,1 kg	00-10138	



A



B



C

Buffet Smart Collection

die elegante Portionierer-Serie für das Buffet • Unterbau modernes Design aus Polycarbonat in Frostoptik und Edelstahl • rutschfeste Füße • Getränke-Dispenser mit Kühlzylinder für Crush-Eis und Abtropfschale

the elegant dispenser line for buffets • modern base combines frost optic polycarbonate and stainless steel • anti-slip feet • drink dispensers with cooling cylinder for crush ice and drip tray

A Müsli Dispenser	Cereals Dispenser	3,7 Liter	230 x 200 x 550 mm	2,3 kg	05-01116	
B Milch Dispenser	Milk Dispenser	5 Liter	430 x 230 x 500 mm	5 kg	05-01118	
C Soft Dispenser	Juice Dispenser	5 Liter	430 x 230 x 560 mm	4,8 kg	05-01114	

Müsliflößen Cereals Flutes

3 spülmaschinengeeignete Flößen à 1,5 Liter aus Kunststoff mit Frostoptik • Edelstahlfuß und -deckel • inkl. „Gute-Nacht-Deckel“ für den hygienischen Verschluss

3 dishwasher-suitable flutes à 1.5 liters made of plastic with frost design • stainless steel base and lids • incl. „Good Night Lid“ for hygienic storage

470 x 140 x 290 mm	# 00-10233
5 kg	

